



**JALANI MASA KARANTINA**

## Wawali Menaruh Harapan Paskibraka Yogya

**YOGYA (KR)** - Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kota Yogya saat ini telah memasuki tahap karantina atau diasramakan. Wakil Walikota (Wawali) Yogya Heroe Poerwadi, pun menaruh harapan pada Paskibraka Kota Yogya yang akan menjadi bagian dalam HUT ke-74 Kemerdekaan RI.

Menurut Wawali, HUT ke-74 RI tahun ini yang bertepatan dengan Idul Adha menjadi momentum yang tepat untuk saling introspeksi. Hal ini lantaran ibadah kurban merupakan bentuk pengorbanan Nabi Ibrahim AS dan Nabi Ismail AS untuk menggapai tujuan menjadi insan yang bertakwa pada Allah SWT.

"Demikian juga Kemerdekaan Indonesia merupakan pengorbanan dari ribuan bahkan ratusan ribu orang yang gugur dalam upaya menegakkan Kemerdekaan Indonesia," urainya ketika memberikan pembekalan bagi Paskibraka Kota Yogya, Minggu (11/8).

KR-Ardhi Wahdan

Selain itu dirinya juga yakin melalui berbagai inisiasi dan kreasi dalam menggodok calon Paskibraka akan melahirkan sebuah tim yang kompak dan handal di Kota Yogya. "Kami mengapresiasi dan berterima kasih pada para calon Paskibraka yang telah aktif berkontribusi melalui partisipasi mengikuti berbagai tahapan ini," katanya.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya Edy Heri Suasana, melalui serangkaian seleksi yang sangat ketat akhirnya terpilih 38 orang Paskibraka Kota Yogya. Masa asrama akan dijalani hingga 20 Agustus 2019. Tujuan dengan diasramakan ini agar para calon Paskibraka mampu menjalankan tugasnya dengan baik dan benar, menjadi pribadi yang memiliki jiwa pengabdian tinggi dan bertakwa pada Tuhan Yang Maha Esa, serta memiliki sikap patriotisme dan idealisme sebagai generasi penerus pembangunan bangsa. (Dhi)-o

**Wawali bersama Dispora serta Paskibraka Kota Yogya usai pembekalan.**

Menurut Heroe, untuk mencapai sebuah tujuan perlu proses dan pengorbanan yang dilandasi keikhlasan dalam melaksanakan apa yang menjadi keyakinannya tersebut. Demikian juga para calon Paskibraka akan digembleng untuk menyadari bahwa

Paskibraka memerlukan proses yang terbagi dalam beberapa tahapan.

"Setelah melewati tahapan seleksi maka kini saatnya memasuki tahapan asrama. Sudah pasti dalam tahapan ini para calon Paskibraka akan digembleng lahir batin, baik berupa ke-trampilan, pengetahuan,

perilaku bahkan ditingkatkan keimanan dan ketakwaannya. Oleh karena itu yakinlah dan percaya dirilah bahwa apa yang telah ditempuh ini akan membuahkan hasil yang manis, yang dapat menjadi bekal dalam menapaki kehidupan yang akan datang," imbuhnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005